



**CAMPAGNE D'EMPLOIS ENSEIGNANTS-
CHERCHEURS 2020 :**

**L'UNIVERSITE PARIS-SACLAY
RECRUTE
UN MAITRE DE CONFERENCES EN ECONOMIE !**

Faculté Jean Monnet / Section CNU : 05
Prise de poste au 1^{er} septembre 2020

Le profil thématique du poste est très ouvert :

Si vous êtes **qualifié par le CNU** et que vous êtes spécialiste **d'économie appliquée ou d'économétrie appliquée**, n'hésitez pas à postuler !

Les thématiques de recherche qui nous intéressent particulièrement vont de **l'économie numérique à l'économie géographique et urbaine, l'économie industrielle et de l'innovation, l'économie internationale, l'économie des réseaux, l'économie du développement.**

Recherche

La personne recrutée en tant que MCF mènera ses travaux de recherche au [RITM](http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/), le laboratoire d'économie et de gestion de l'Université Paris-Saclay (Réseaux & Innovation / Territoires & Mondialisation, voir <http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/>). Ce recrutement s'inscrit dans une stratégie déployée pour renforcer les compétences sur ces thématiques particulières, tout en valorisant des compétences additionnelles et complémentaires susceptibles de créer des synergies de recherche avec les autres partenaires de [l'Université de Paris-Saclay](http://www.universite-paris-saclay.fr/) (écoles, autres universités, instituts).

Enseignement

L'enseignement constitue l'une des missions qui fonde l'Université. La personne recrutée pourra être amenée à dispenser des enseignements en Licence ou en Master, en présentiel ou en téléenseignement, dans des domaines qui ne correspondent pas nécessairement à ses spécialités de recherche. Compte tenu des enseignements en premier cycle, la maîtrise du français est obligatoire. Il est aussi attendu de la personne recrutée qu'elle appuie l'évolution des formations induite par la construction de l'Université Paris Saclay et qu'elle assure des responsabilités de formation de licence.

CONTACTS

- Margherita COMOLA, Directrice du département d'économie : margherita.comola@universite-paris-saclay.fr
- Sandra CHARREIRE PETIT, Directrice du laboratoire RITM : sandra.charreire-petit@universite-paris-saclay.fr
- recrutement-economie.ritm@universite-paris-saclay.fr



JOB CAMPAIGN 2020:

THE UNIVERSITY OF PARIS-SACLAY IS RECRUITING A LECTURER (ASSISTANT PROFESSOR) IN ECONOMICS!

Jean Monnet Faculty / CNU Section: 05
Position as of September 1, 2020

The thematic profile of the position is very open!

If you are **“qualified” by the CNU** and you specialize in **applied economics or applied econometrics**, do not hesitate to apply!

The research topics that are of particular interest to us range from **digital economics to geographic and urban economics, industrial and innovation economics, international economics, economics of networks, development economics.**

Research

The recruited person will be attached to the research center in economics and management of the University of Paris-Sud, named [RITM](http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/) (the acronym stands for: Networks, Innovation, Space and Globalization, see <http://www.ritm.universite-paris-saclay.fr/>). This recruitment is aimed at reinforcing the research output in these fields, and at encouraging potential partnerships with other institutions of the [University of Paris-Saclay](http://www.universite-paris-saclay.fr/).

We expect the successful candidate to engage in the research activities of the department, and to be part of collective projects within and beyond the boundaries of economics. Previous experience in (national or international) collaborations and openness to the inter-disciplinary dialogue will be appreciated.

Teaching

Teaching is one of the missions of the University. The recruited person will teach at the undergraduate and graduate levels, face-to-face or through e-learning, in fields that do not necessarily correspond to his/her research specialty. Fluency in French is compulsory to teach at the undergraduate level. He/she will also be expected to participate both to the management of our undergraduate programs, and to the ongoing reorganization process affecting all teaching curricula within the university Paris-Saclay.

CONTACTS

- Margherita COMOLA, Head of the Economics Department: margherita.comola@universite-paris-saclay.fr
- Sandra CHARREIRE PETIT, Director of RITM: sandra.charreire-petit@universite-paris-saclay.fr
- recrutement-economie.ritm@universite-paris-saclay.fr